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 Considerando que a exportação de gado vivo constitui uma das 

principais fontes de receita da lavoura da Ilha do Pico; 

 

 Considerando que esta mais valia económica da Ilha do Pico implica 

a saída de cerca de 6000 animais por ano em mais de 500 contentores 

cheios; 

 

 Considerando que, seja qual for a evolução da fileira da carne, a 

exportação de bovinos vivos será uma realidade na Ilha do Pico durante 

muitos anos; 

 

 Considerando que, mesmo que os exportadores privados possuam 

estruturas suas para apoio à exportação, no Porto Comercial da Ilha será 

sempre imprescindível a existência de uma estrutura de apoio à exportação; 

 

 Considerando que, atendendo a estas realidades, foi construído um 

Parque de Retêm no Porto Comercial da Ilha em São Roque; 

 

 Considerando que este Parque de Retêm tem vindo a ser utilizado 

desde há cerca de um ano sem que esteja completo o seu equipamento e 

sem que esteja definida a sua gestão; 

 

 Considerando que o actual funcionamento desta estrutura não 

garante a segurança dos agricultores e exportadores, nem dos animais que 

lá passam todas as semanas; 
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 Considerando que já existem componentes da estrutura que estão a 

ficar degradadas e que outras se encontram já avariadas; 

 

 Considerando que, em grande parte, os problemas sentidos advêm da 

falta de definição em relação a quem compete a gestão e manutenção da 

estrutura; 

 

 Considerando os problemas de falta de higiene e salubridade que 

afectam todos os que utilizam o Porto de S. Roque e as populações 

vizinhas, devido ao completo abandono a que esta questão foi votada; 

 

 Considerando que não se percebe toda a demora que existe em 

relação às definições acerca da responsabilidade pela gestão desta estrutura, 

quando existem entidades vocacionadas e com competências na área; 

 

 Considerando que, face ao atraso destas definições, se torna 

inadmissível esperar muito mais, quando se aproxima a época de maior 

movimento de passageiros no Porto de S. Roque; 

 

 Considerando que só com a definição sobre quem irá gerir aquela 

estrutura será possível fazer a sua manutenção e limpeza, criando-se regras 

e taxas para a sua utilização; 

 

 Considerando que este assunto já foi levantado várias vezes e por 

várias entidades ao longo de 2002 sem que tenha sido solucionado. 
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 O Deputado abaixo-assinado, ao abrigo das disposições regimentais 

aplicáveis, vem requerer o seguinte: 

 

 1 – Explicações para a demora na definição da entidade responsável 

pela gestão do Parque de Retêm do Porto Comercial do Pico. 

 

 2 – Explicações sobre as razões pelas quais esta gestão não foi 

entregue à entidade que gere o Porto Comercial. 

 

 3 – Informação sobre a data e a entidade que afinal vai ser 

responsável por esta estrutura. 

 

 4 – Informação sobre quem irá, pelo menos, fazer a limpeza da 

estrutura enquanto esta não tiver responsável pela sua gestão. 

 
 
 
Pico, 3 de Fevereiro de 2003 
 
 
 

O Deputado Regional, 
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